

Conflicto Colectivo plantean trabajadores de la Fábrica Keschida Importadora Ltda.

Las obreras de la fábrica de ropa "Keschida Importadora Limitada", se reunieron el viernes de la semana pasada con el objeto de discutir los problemas que las están afectando, principalmente el de los bajos salarios que devengan y que el patrono se ha negado rotundamente a mejorarlo. Alegan estas o-

breras que tanto el Sindicato de Trabajadores del Vestido, como ellas, han agotado todos los medios conciliatorios para que estos asuntos se resuelvan satisfactoriamente, pero la resistencia obstinada del patrono las ha obligado a tomar el acuerdo de plantearle un conflicto colectivo de carácter económico social.

Efectivamente, en dicha reunión las trabajadoras nombraron tres representantes para que elaboren el pliego de peticiones y planteen ante los Tribunales de Trabajo el conflicto.

El pliego de peticiones con-

tendrá la demanda de aumento de los precios en las obras por operación y un aumento del 10 por ciento sobre el salario por jornada ordinaria. Establecimiento de un comedor y tiempo para tomar los alimentos; aumentar

a tres semanas las vacaciones pagadas; colocación de un reloj en lugar visible que marque la hora oficial; no despido de ninguna trabajadora sin causa justificada; respeto al derecho sindical; etc.

INDONESIA Y...

sia. Agregó que durante los últimos años, las relaciones amistosas entre China e Indonesia han registrado favorable desarrollo sobre la bandera de los cinco principios de la coexistencia pacífica y los de la Conferencia de Bandung. "En particular, señaló, China e Indonesia concluyeron un tratado de amistad no hace mucho, el cual ha cimentado aun más la amistad y cooperación, y promovido las relaciones amistosas entre nuestros dos países". El Presidente Liu Shiao Chi expresó que el pueblo chino apoya resueltamente la lucha del pueblo indonesio por recobrar su propio territorio de Irián Occidental. — "Estamos seguros de que el pueblo indonesio, contando con la unidad de todas las fuerzas patrióticas de Indonesia, logrará ciertamente la victoria final en su lucha", dijo. Elogió al pueblo indonesio como gran pueblo que ama ardientemente la independencia y la libertad, y rindió tributo a los éxitos del pueblo indonesio en diversos terrenos, bajo la dirección del Presidente Sukarno. El Presidente Liu Shiao Chi se refirió con entusiasmo a las importantes contribuciones hechas por el pueblo indonesio a la causa de fomentar la solidaridad entre los pueblos de Asia y Africa. Subrayó el destacado papel del pueblo indonesio y del Presidente Sukarno en la celebración y los éxitos de la Conferencia de Bandung, que tiene una significación histórica mundial. Señaló que desde la Conferencia de Bandung, el espíritu de Bandung caracterizado por la solidaridad y oposición al imperialismo, ya ha penetrado profundamente en los corazones del pueblo, y su influencia ya ha pasado a la esfera de Asia y Africa. "Los pueblos de Asia, Africa y América Latina, tienen un objetivo común al oponerse al imperialismo, y al viejo y nuevo colonialismo —dijo—. Debemos unirnos estrechamente para eliminar el imperialismo y el viejo y nuevo colonialismo fuera de la tierra de Asia, Africa y América Latina". El Presidente Liu Shiao Chi expresó la confianza de que Indonesia con una población de noventa y dos millones de habitantes jugará ciertamente un mayor papel en la lucha contra el imperialismo y por la defensa de la paz mundial. "China e Indonesia tie-

nen una amistad tradicional de larga duración, dijo. La amistad entre nuestros dos países se consolida y desarrolla, ciertamente, de día en día, y hará nuevas contribuciones a la solidaridad entre nuestros dos pueblos y los pueblos de Asia y Africa y a la paz mundial", concluyó diciendo el Presidente Liu Shiao Chi.

EL PRESIDENTE SUKARNO LLAMA A UNIRSE A LAS FUERZAS QUE SE OPOEN AL IMPERIALISMO

PEKIN, 13 (SINJUA).— El Presidente indonesio Sukarno dijo esta noche, en esta capital, que si todas las fuerzas del mundo que se oponen al imperialismo se unen, el imperialismo será eliminado finalmente de la faz de la tierra. Hizo uso de la palabra en el banquete de Estado ofrecido en su honor por el Presidente de la República Popular China, Liu Shiao Chi. El Presidente indonesio subrayó también que la lucha contra el imperialismo no ha expirado todavía. Añadió que los pueblos de Indonesia y China son camaradas de combate que sostienen la misma lucha. — "Continuemos nuestra lucha común para vencer al imperialismo, para establecer una sociedad justa y próspera, y realizar la paz mundial", dijo el Presidente Sukarno. La lucha de la República Popular China es la lucha de Indonesia y la lucha de la República Popular China. El Presidente Sukarno dijo que Indonesia y China no están aisladas. Tienen amigos en todas partes del mundo. Expresó su confianza de que Taiwan será devuelto finalmente a China, e Irán Occidental a Indonesia. El Presidente Sukarno dió las gracias una vez más al pueblo chino por su calorosa bienvenida. Dijo que era otorgada al representante de un pueblo que lucha junto con el pueblo chino. El Presidente Sukarno dijo además, que la amistad entre los pueblos de Indonesia y China no es meramente una amistad formal, sino una amistad inquebrantable que se origina en sus corazones. El Presidente Sukarno elogió con entusiasmo el progreso de Pekin, después de su última visita en 1956. Su discurso fue interrumpido con calurosos aplausos por todos los presentes en el banquete.

ADELANTE es el semanario que refleja mejor en sus páginas las angustias y las demandas de la gente pobre. ADELANTE sale sin anuncios. ADELANTE se financia exclusivamente con las suscripciones. Para mantener su lucha, ADELANTE seguirá vendiéndose a ₡ 0.30 el ejemplar y ₡ 1.50 la suscripción mensual. La clase pobre mantendrá la vida de su mejor vocero: ADELANTE.

INTENTA SUICIDARSE...

Partido nos conocen bien. Esa vez arriesgamos la vida junto con los comunistas, para defender la legislación social aprobada en tiempos del doctor...

—¿También vinieron todos ustedes de Nicaragua en el 55?

Yo no, pero dos hermanos míos sí.

—¿Que le parece la proscripción del Partido Socialista,

— Pues me parece que es una barbaridad. Y en cuanto a los diputados del calderonismo, es mucho cinismo decir que van a votar contra el Socialista porque hay comunistas en él. Eso es una traición que las personas honradas no perdonaremos jamás a los dirigentes calderonistas. La verdad es que los comunistas en gran número dieron la vida por el doctor y no es justo atacarlos ahora. En esto tiene que haber influencia de los yanquis, como la hubo en la renuncia de don Teodoro en el 48. Nos otros nos dimos cuenta de que don Teodoro fue obligado por los gringos a renunciar en esa ocasión. Siempre se han metido en nuestros asuntos. Figúrese que en el 55, mi hermano me dice que él y sus compañeros se dieron cuenta de que la invasión estaba abortada antes de salir de Nicaragua. Nosotros creemos que los mandaron de todas maneras para asustar a Figueres y sacarle quien sabe qué compromisos.

Yo lo que quisiera es emplazar públicamente al doctor Calderón para que diga si él, personalmente, está de acuerdo con la actitud de sus diputados, porque entre los

militantes de base, como yo, hay gran malestar por el anuncio de que votarán contra el Partido Socialista.

— Sí, don Fernando, ya nos hemos dado cuenta. Son muchos los calderonistas que nos han dicho eso en la calle.

— Es una barbaridad —insiste don Fernando— ya nos estamos cansando de este juego. En el 48 nos mandaron a pelear con unas "cañas huecas" que no servían para nada. Yo fui a las órdenes de Fallas; recuerdo que él estaba enfermo y todos íbamos mal armados. Así fuimos a que nos masacraran. Y ahora nos vienen los dirigentes, que ni siquiera fueron a pelear, con estos ataques a nuestros amigos comunistas. La verdad es que yo soy más calderonista que el mismo doctor, porque yo fui a pelear y él no...

—¿Qué piensa la masa calderonista de las declaraciones que dió el doctor contra la Revolución Cubana?

— Eso también es una cosa enteramente negativa. Yo nunca esperé de los dirigentes del Partido las cosas que estoy viendo.

Le advierto que soy calderonista militante. He dado mi adhesión y lucho por el Partido. Pero en cuanto se produzca en la Asamblea el voto contra el Socialista, este retrato que tengo aquí del doctor desaparecerá de mi casa...

DON CARLOS MANUEL ARIAS CHINCHILLA

A don Carlos Manuel lo encontramos pegado a su máquina de coser. Es otro de esos calderonistas de toda la

Los trabajadores hambreados se revelarán contra los Contratistas

La Bananera se equivoca si imagina que los trabajadores contratados por los intermediarios mal llamados "contratistas" van a aguantar indefinidamente las condiciones humillantes en que viven y los métodos de trabajo que tienen que soportar. No tarda el momento en que esas gentes explotarán violentamente para sacudirse del yugo que les imponen esos señores esclavistas disfrazados de "Contratistas" de la Compañía Bananera de Costa Rica.

vida. También es hombre franco que habla sin tapujos ni miedos.

—Es una traición lo que hacen los diputados calderonistas al ponerse a decir que van a ilegalizar al Partido Socialista porque hay comunistas en él. Ellos no tienen derecho alguno a maltratar a los comunistas porque la verdad es que ese Partido fue el que más peleó para defenderlos. Más de mil de ellos murieron por defender la presidencia de Calderón y las leyes sociales. Lo que dicen ahora los dirigentes del calderonismo no corresponde a lo que piensan los simpatizantes humildes. Y hasta creo que más de un diputado calderonista votará la proscripción del Socialista por presión de los dirigentes derechistas.

¿Cree usted que los yanquis han tenido algo que ver con la actitud del doctor Calderón y sus dirigentes?

— Claro, eso es lo más lógico. Pero le aseguro que habrá una fuerte reacción entre el pueblo calderonista. Esto es un suicidio del Republicano.

¿Qué le parecen las declaraciones del doctor con respecto a Cuba?

— Esas declaraciones son una prueba más de que el doctor ha abandonado la línea política que nos hizo llegar al grupo de sus afiliados.

Me parece que los diputados calderonistas y los dirigentes que voten por la proscripción, serán juzgados muy pronto por la historia. Quedarán en un espantoso ridículo, porque el socialismo viene, y pronto...